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■宮内明彦会長
４年前の秋に春日さんから電話があり、理
事のお願いかと思ったら、会長の依頼であっ
たので驚いたのですが、社長に相談してと言
って、社長は非常勤で東京でしたので、内部
調整で協力を得られお受けしました。お願い
する方も大変でしたでしょうが、今はやって
よかったと思っています。
平成16年永井彰一さんの紹介で入会しま

したが、初例会を欠席するような状況でした
が会長まで努められ、ロータリーの奥を感じ
ました。
一年の活動を振り返ると、会員増強・親睦
活動委員会では、２回の家族例会で親睦を深
め、会員増強もガバナー目標に少し足りなか
ったけど交流が深まったと思う。情報史料分
類選考委員会は、細則に沿って入会手続を進
め、新会員への説明を行っていただきました。
SAA出席委員会は、例会運営で大変だった
と思います。また、ワンコイン弁当により国
際奉仕の寄付資金に協力で別口座に留めてい
ただきました。クラブ奉仕委員会には米山記
念館の視察を当初お願いしましたが、事業多
忙のため中止となり、手間をかけました。ニ

コニコ委員会では、例会数が減った中で、目
標には届きませんが、毎週ありがとうござい
ました。プログラム委員会は、卓話者の選出
で大変だったと思います。
社会奉仕委員会は、８月夢計画事業でバス

ケットフェスティバルを行い、小中高の世代
を越えた交流ができました。これも財団委員
会が３年前に集めた資金のおかげです。職業
奉仕委員会では、舒林寺の奥にまで入れて良
かったし、利根商の模擬面接で面接官をさせ
ていただき良かったし、生徒がしっかりして
いて、当社で欲しいくらいでした。国際奉仕
委員会は５月にマニラに行き寄付の予定でし
たが、先方の考え方が変わり中止となりまし
た。次年度へ引き継ぎをお願いします。また
VTTの件は準備を当年度が行い、これも次
年度実施していただければと思います。財団
委員会も143万5000円の寄付となりありが
とうございました。３年後にこの４分の１を
当クラブは使えます。米山奨学記念委員会は、
165万寄付となりありがとうございました。
本田パストガバナーの講演をいただき理解を
深めていただけたと思います。
長期戦略特別委員会は10回委員会が開催
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宮内会長・桑原幹事一年お疲れ様でした



され、全員参加で当クラブの将来像を出して
まとめました。その中で沼田RCカップ勉強
版では、少子化の中で競争力をつけていただ
き学問でのレベルを高めていただくという初
の試みでしたが、好評でした。高校生育成奨
学金事業で、面接を行い２名を選出しました
が、考え方がしっかりしていて、将来が楽し
みです。
次年度は60周年事業があり、クラブが一

つになる良い機会です。今後もできることは
何でもして協力してまいります。一年無事に
努められ、皆様のお力に感謝いたします。
■桑原敏彦幹事
一年間無事努められ今日を迎えられ、あり
がとうございました。２年前宮内会長に幹事
はやはり無理と言ったところ、怒られ共に力
を合わせれば大丈夫と言われました。入会
10年目という節目の年に努められ、自分に
とって特にためになった年と思います。
幹事の業務を行うため、通常５時起床を４
時にして時間を作り、仕事も早く仕上げ時間
を使いました。人の言う事は聞いて、無駄な
事は言わない。ロータリーバッチの重みを感
じました。営業に行った時に、バッチをお客
様が見て、互いにロータリアンとわかり、仕
事が無条件で進みました。
幹事の心得を次年度に渡して、一会員とし
ていろいろ頑張ってまいります。一年間あり
がとうございました。

■司　会　　 桑原伸一郎SAA出席委員長
■ソング　我等の生業・螢の光　櫛渕光彦君

宮内明彦会長
本田パストガバナーのロータリー基本・研
修の手引きの中に奉仕の理念の経営の項目に
松下幸之助氏（大阪RC）、立石一真氏（京都
南RC）、クロネコヤマトの小倉昌男氏（銀座
新RC）が紹介されていて、社会奉仕、職業
奉仕の理念に経営者として通じるものがある
と書いてあります。ぜひ一読されてはと思い
ます。
最終例会まで辛抱強く会長の時間にお付き
合いいただきありがとうございました。

桑原敏彦幹事
・特記事項無し

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　小野里雅広委員長　
・宮内明彦君　１年間幹事と共に大変お世話
になり。いたらない点が多々あったと思い
ますがご容赦を。一年間ありがとうござい
ました。

・関　真一君　会長・幹事一年間ご苦労様で
した。一週間後に次年度が始まります。ご
協力をお願いします。

・水石清治君　財団でご協力ありがとうござ
いました。無事送金、皆様の協力に感謝。

・小菅茂雄君　久し振りの例会にドキドキ。
２カ月間は人の優しさに改めて感謝。宮内
桑原年度一年間ご苦労様でした。

・櫛渕光彦君　ちぐさ幼稚園と姉妹校であっ
た千草洋裁学院の30年ぶりの同窓会が開
催され、上毛新聞に掲載。旧交を暖めまし
た。

・西田俊太郎君　桑原幹事一年間お疲れ様。
昨年より確りした運営でした。戸部次年度
頑張って下さい。一年間体に気をつけて下
さい。

・宮澤孝幸君　会長・幹事一年間大変お疲れ
様でした。会長の時間はいつも事前によく
準備され大変素晴らしいものがありまし
た。幹事は公私共に多忙の中会長を支え、
立派に役目を果たされたと思います。

・ニコニコ一週間　宮内会長・桑原幹事最終
例会を迎えられてお疲れ様でした。
持谷明宏君　　松野正一君　　阿形登氏君
吉野　登君　　佐藤　勉君　小野里雅広君
保坂充勇君　　金子秀行君　山田龍之介君
春日政志君　　今井幸吉君　　桑原敏彦君
飯島千明君　　津久井功君　須田羊子さん
武田　寛君　　桑原　滋君　須田千秋さん
中島　健君　　小暮正人君　　桑原　裕君
綿貫利彦君　　戸部聖之君

◎長期戦略特別委員会　　　　桑原　滋委員
第１回沼田RCカップ勉強版の報告書と一

年間の活動をまとめましたので配布します。
◎６月誕生日者　　　　　桑原伸一郎委員長
水石清治君　　金井俊介君　　赤間昌彦君
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委員会報告

幹事報告
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会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 35名 12名 71.21 ％


